

LA
SEM AINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

L'ÉPIPHANIE

Qu'est-ce que l'Épiphanie ? Comme l'indique le mot, c'est la manifestation de Jésus-Christ aux peuples gentils par les Mages. On l'appelle fête des Rois, parce que la manifestation se fit, d'après la tradition, à des rois idolâtres venus d'Orient et avertis par une étoile.

Jésus-Christ se manifeste d'abord aux petits, à des bergers, et ensuite aux rois mages, pour montrer que tous doivent participer aux bienfaits de sa naissance. Il faut donc être docile aux inspirations de la grâce figurée par l'étoile.

L'Épiphanie rappelle notre vocation à la foi. Les peuples ont des vocations particulières, et les âmes aussi. Il y a des temps où certaines nations ont reçu d'en haut des lumières et des grâces pour les amener aux pieds de Jésus-Christ. Quand notre âme a en des appels pressants à une foi plus ardente, à une vie plus chrétienne, plus parfaite, avons-nous répondu à cette manifestation de Jésus-Christ ? Notre vie est-elle ? L'Épiphanie, la manifestation de Jésus-Christ dans le monde ?

L'Épiphanie doit provoquer notre reconnaissance, nous devons remercier Dieu du bienfait de la foi, et le prier de nous le conserver. A l'exemple des mages, offrons à Dieu l'or de notre charité sans bornes, l'encens de la prière, la myrrhe de la mortification. Comme eux, quittons le chemin qui nous conduisait certainement à Hérode, et prenons tout de bon le chemin du ciel.
